

夏季休業前全校集会 学校長の話

令和6年7月23日(火)

茅ヶ崎北陵高校の生徒の皆さん、おはようございます。元気ですか?校長の布施です。

明日から夏季休業に入るため今日は一つの区切りの日です。4月からここまで皆さんの学校生活を見てきました。授業も体育祭等の行事も部活動も学校生活すべてにおいて皆さんはがんばっていました。あらためて北陵の生徒の皆さんの人間性の素晴らしさを感じました。

夏休みが始まるにあたり私から一つ話をします。私が高校野球の顧問をしていた時のことです。コントロールが良くないため控え投手だった選手がいました。彼は練習が終わった後もコントロールをつけるために毎日ネットに作っただけに向けてボールを投げ続けていました。その結果、彼は最後の夏の大会で背番号1をつけてエースとしてマウンドに上がりました。努力の仕方は人それぞれだと思いますし、人生にはすぐに結果が出ないこともあります。また、必ず努力が報われるとも限りません。でも大切なのはこうなりたいという気持ちを継続し、行動に移すことです。過程を大切にすれば結果はついてきます。生徒の皆さん夏休みの目標を立て、取り組み、それを継続しましょう。北陵の生徒である皆さんならできます。

一足飛びに力がついたり劇的に状況が変わったりすることはありません。でも諦めずに努力を継続していけば必ず道は開けます。繰り返します、大切なのは継続することです。不安や悩みがある人は夏休みでも先生や身近な人に相談してください。専門の外部相談窓口もあります。

今年の夏休みはエアコンの工事の関係でいつもより1週間ほど長い夏休みになります。その分夏休みを大切に過ごしてください。夏休みは皆さんを大きく成長させます。自分が今できること、やらなくてはいけないことに取り組んでください。学年によってやるべきことが違うはずですが皆さんには力があります。伸びしろがあります。私たちはいつでも皆さんを応援しています。9月2日に少し大人になった皆さんの元気な顔に会えることを楽しみにしています。それではよい夏休みを!